



Dans la peau d'un Romain...

publié le 25/05/2016

Ateliers avec la troupe d'archéologie expérimentale "Acta"

Le mercredi 27 janvier, les élèves de 4^e et de 3^e latinistes ont participé à différents ateliers animés par la troupe d'archéologie expérimentale "Acta".

Ils se sont d'abord pris pour des acteurs de théâtre...

 [atelier_theatre](#) (PDF de 1.6 Mo)

avant de suivre une formation à l'école de gladiateurs...

 [atelier_ecole_de_gladiateurs](#) (PDF de 1.6 Mo)

et d'expérimenter les sports de combat antiques !

 [atelier_sports_de_combat](#) (PDF de 4.3 Mo)

Ils ont enfin assisté à un spectacle de gladiateurs et pu tester leur équipement !

 [spectacle](#) (PDF de 1.4 Mo)

Merci encore aux intervenants pour cette matinée riche en émotions !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.